

Medien-Mitteilung

Energetische Sanierung Schulhaus

Der Gemeinderat hat den Nachkredit von CHF 18'000 für das GEAK Plus gesprochen (GEAK = Gebäudeenergieausweis der Kantone, schweizweit einheitlich). Dieses bewertet die Qualität der Gebäudehülle, die Gesamtenergiebilanz und die direkten CO₂-Emissionen. Zudem wird ein Beratungsbericht mit Varianten von energetischen Sanierungen erstellt. Der Auftrag wird an ein Architektur- & Innenarchitekturbüro in der Umgebung vergeben.

Info-Veranstaltung neues Organisationsreglement

Den 33 anwesenden Personen wurden am 26. April 2024 mittels Power-Point-Präsentation die wichtigsten Neuerungen des totalrevidierten Organisationsreglements sowie des neuen Reglements über die Urnenwahlen und Urnenabstimmungen erläutert.

Die Voten aus der anschliessenden Diskussion wurden an der Gemeinderats-Sitzung vom 1. Mai 2024 eingehend diskutiert. Der Gemeinderat sieht nach diesem aufschlussreichen Informationsabend und der dazu versandten ausführlichen Botschaft (diese diente als Grundalge des Vernehmlassungsverfahrens) keinen weiteren Handlungsbedarf. Die Erlasse werden der Gemeindeversammlung vom 21. Juni 2024, wie am Informationsabend präsentiert, vorgelegt. Ab Mitte Mai 2024 sind alle Unterlagen auf der Homepage aufgeschaltet. Bei Bedarf können die Erlasse auch in Papierform bei der Gemeindeverwaltung bestellt werden.

Anstellungen Gemeindeverwaltung

Nach dem Weggang von Jahn Flückiger wurde die Verwaltungsleitung an ein externes Büro vergeben. Per 1. Juli 2024 übernimmt Daniela Meister diese Aufgabe. Weiter verliess auch Stefanie Bucher die Verwaltung. Hier konnten, neben den bisherigen Patricia Grossenbacher und Karin Hügli, neu Susanne Glaus und Barbara Habegger angestellt werden. Die vorgegebenen Stellenprozente sind eingehalten und das Team der Gemeindeverwaltung somit komplett.